

Proyectan construcción de cancha de rugby en el sector Reloca



"Nuestro propósito es tener a Chillán compitiendo en los Juegos Nacionales y siendo sede de una fase formativa rumbo al alto rendimiento con una academia. Que los chicos se formen acá y no tengan que viajar a Concepción o Temuco", reflexiona Felipe Constanzo, experto en desarrollo del rugby formativo y competitivo, quien espera que este 2025 el municipio chillanejo concrete la construcción de una anhelada cancha en el sector Reloca. De hecho, acompañado del alcalde Camilo Benavente, y el equipo técnico de la Secpla, visitaron el terreno municipal de 24 hectáreas, ubicado camino a Coihueco, donde se proyecta la construcción de una cancha de

rugby, un patinódromo y un Polideportivo.

"Tenemos este espacio municipal donde queremos desarrollar el rugby formativo, porque Chillán no cuenta con una cancha por historia. El rugby ingresó a los Juegos Nacionales y Chillán tendrá que tener un equipo representándonos a nivel regional y nacional", destacó el alcalde Benavente.

Constanzo espera que la cancha de 110 x 70 metros y sus respectivos camarines, vea la luz antes de que finalice el 2025, porque se trata de "un reducto que necesita la ciudad, pues con el impulso del rugby se ven como deporte olímpico son muchos los talentos que están surgiendo en los colegios".